

So Beschlom
Prot 2573/14

Antrag zur Ratssitzung am 25. März 2014 Renovierung der Toilettenanlagen GGS Gruiten

Im Namen der CDU-Fraktion beantrage ich, dass die Toilettenanlagen in der GGS Gruiten kurzfristig oder mittelfristig mit finanziellen Mitteln aus dem Bauunterhaltungs - Budget ertüchtigt werden.

Wie bereits in der Grundschule an der Steinkulle sollen auch in Gruiten die Reinigungsmethode und die Reinigungsmittel entsprechend umgestellt werden. Weiterhin sollen der vorhandene Fliesenboden neu beschichtet und die Trennwände erneuert werden. Sanitäranlagen und Wandfliesen bleiben die alten.

Begründung:

Durch die angeführten Maßnahmen kann die Ertüchtigung und die Beseitigung von Missständen spätestens in den kommenden Sommerferien durchgeführt werden.

Bei einer größeren Baumaßnahme ist mit dem Beginn der Arbeiten nicht vor dem 4. Quartal diesen Jahres zu rechnen.

Weiterhin spricht gegen eine vollständige Toiletten-Erneuerung die Tatsache, dass damit die Lage der Toilettenanlagen für die nächsten Jahre durch die hohen Investitionen festgelegt wird. In der GGS Gruiten stehen in naher Zukunft An- und Umbauten an. Dabei sollten für die Zukunft die Toilettenanlagen an einer Stelle im Gebäude eingeplant werden.

Deshalb ist jetzt nicht sehr sinnvoll, in diesem Jahr viel Geld in die Renovierung der Anlagen zu verplanen.